



菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

出会い学び力

つながり考動力

自分磨き力

寒さの厳しかった2月も終わり、少しずつ春の訪れを感じる季節になりました。一雨ごとに温かさが増し、草木も芽吹き始めています。

3月は、これまでの学びを振り返り、1年間のまとめをする大切な時期です。授業や生活の中で身に付けたことをしっかり整理し、新しい学年の準備を進めていきたいと思います。

そして6年生はいよいよ卒業の日を迎えます。最後の一日まで充実した時間を過ごしていきましょう。

熊本城カレンダーに
本校児童の作品が
採用されました！



講評より：正月の遊びとして知られている凧ですが、俳句では春の季語になります。強い風の中に揚がっている凧も、どことなく春を迎える気分が漂っていますね。「つかまえられた」とした表現が見事です。

電柱につかまえられたぼくの凧

菊陽西小学校五年 川部 将輝
令和六年度「万句のふるさと菊池」俳句の部 最優秀賞

★～保護者の皆さんにお願い～★

熊本県教育委員会より県内の小・中・県立学校の教職員に対して「メール等を用いた児童・生徒との連絡等における教職員の適切な対応について」という通知文が出されています。その中に

- 児童・生徒との私的なメール等のやりとりを行わないこと。
- 業務上、児童・生徒とメール等を通じて直接的な連絡等が必要な場合は、校長に申請し、保護者の承認を得ること

とされており、本校もこのことを職員に徹底しております。ご理解とご協力のほどよろしくお願ひします。

長島教頭先生、期待に応えてサブスリー！

長島教頭先生、熊本城マラソン
頑張ってください！



長島教頭先生が今年も熊本城マラソンに挑戦し、結果2時間58分27秒とサブスリーを達成されました。11年前、初めて挑戦した時には6時間を超えていたそうです。それからコツコツと練習を重ね、夢が目標に変わり、そして今年、目標をみごと達成されました。素晴らしいですね。いつか子どもたちにもこのことを話してほしいと思っています。応援フラグもきっと力になったことでしょう。お疲れさまでした。

3年生書写の指導

今年も藤原美恵子先生をゲストティーチャーとしてお招きし、3年生の習字の指導をしていただきました。藤原先生の指導により、心を落ち着かせて、文字を正しく、美しく書こうと集中して取り組んでいる子どもたちの姿が見られました。タブレットの普及により文字を「打つ」機会が増えたからこそ「書く」時間を大切に扱っていきたいと思います。

